

Ankündigung

Celler Markt

Käferschau und Autoservice

Am 27. April 1991 laden die Firma Holert/Konz Reifen- + Autoservice und der 1. Käfer Club Celle e. V. von 11 bis 16 Uhr zu einer Veranstaltung in der Kronestraße 29 ein.

Der 1. Käfer Club Celle e. V. stellt sich als Interessengemeinschaft der Liebhaber dieses auch heute noch faszinierenden Gefährts vor. Gezeigt werden Käfer aller Generationen, zum Teil optisch verändert oder getunt. Mit viel Liebe und Sorgfalt wurde in Club-Arbeit ein „Überraschungs-Käfer“ hergerichtet, als Beispiel, was man alles mit dem Gefährt machen kann.

Die Firma Holert/Konz Reifen- + Autoservice präsentiert in der Hauptsache eine große Alu-Räder-Komplettrad-Ausstellung. Es werden Alu-Kompletträder für BMW, DB, Ford, Opel, VW sowie Honda, Mazda und Toyota der verschiedenen Felgen- und Reifenhersteller vorgestellt, natürlich auch Dienstleistungen wie Achsvermessung, Tieferlegen und optisches Tuning. Eine große Palette an Autozubehör ist ebenfalls zu besichtigen.

Im Rahmenprogramm findet eine Wahl des schönsten „Käfers“ statt, unter den Stimmzetteln werden drei Preise ausgelost. Außerdem ist eine Tombola mit attraktiven Preisen geplant. Auch für das leibliche Wohl ist gesorgt. Es gibt neben dem guten Celler Bier auch einen Imbiß, Kaffee und Kuchen.

Cellesche Zeitung

Bei Holert/Konz

Käfer-Schau

Der 1. Käfer-Club Celle veranstaltet auch in diesem Jahr eine Ausstellung von VW-Käfern bei Reifen-Holert/Konz in der Kronestraße in Celle.

Bereits im letzten Jahr waren viele Freunde des beliebten Krabbeltiers aus Wolfsburg gekommen, um sich die zahlreichen Varianten anzusehen. Käfer-Fans sind in ihrer Bastelwut bekanntlich kaum zu bremsen. In diesem Jahr sind auch befreundete Clubs mit einigen Fahrzeugen mit von der Partie.

Unter dem Motto „Auf die Räder, fertig, los!“ wartet die Firma Holert/Konz mit einer großen Breitreifen- und Aluradausstellung auf. Achsvermessung und vieles mehr wird dem Laien und dem Fachmann ausführlich gezeigt.

Eine Tombola gibt es auch, und schließlich findet die Wahl des schönsten Käfers statt. Sie dürfte nicht einfach sein, denn vom berühmten „Brezelkäfer“ bis hin zur 150-PS-Rakete gibt es ein breites Spektrum.

An einem Informationsstand können die Besucher weitere Neuheiten zum ewig jungen Thema „Käfer“ erfahren. Auch für eine Stärkung mit Bratwurst, Getränken, Kaffee und Kuchen ist gesorgt.

Die Veranstaltung findet morgen in der Zeit von 11 Uhr bis 16 Uhr statt.